



## FE DE ERRORES

# Fe de errores de “Recomendaciones de buena práctica clínica en arritmias”

**M. Baquero Alonso<sup>a,\*</sup>, A.M. Rodríguez Martín<sup>b</sup>, R. González Carnero<sup>b</sup>, J.C. Gómez Santana<sup>c</sup> y J. de Haro Muñoz<sup>d</sup>**

<sup>a</sup>Servicio de Cardiología, Hospital Provincial, Toledo, España

<sup>b</sup>Unidad Docente de Medicina Familiar y Comunitaria, Centro de Salud Sillería, Toledo, España

<sup>c</sup>Centro de Salud de Palomarejos, Toledo, España

<sup>d</sup>Centro de Salud Buenavista, Toledo, España

En el artículo " Recomendaciones de buena práctica clínica en arritmias" (Semergen. 2010;36[1]:31-43), de *M. Baquero Alonso, A.M. Rodríguez Martín, R. González Carnero, J.C. Gómez Santana y J. de Haro Muñoz*, se ha detectado que por error el listado de referencias bibliográficas no se ha publicado.

En la versión electrónica de este número, se vuelve a publicar este artículo convenientemente corregido. Puede consultarse en [doi:10.1016/j.semerg.2010.04.002](https://doi.org/10.1016/j.semerg.2010.04.002).

Véase contenido relacionado en DOI: [10.1016/j.semerg.2010.04.002](https://doi.org/10.1016/j.semerg.2010.04.002), [10.1016/j.semerg.2009.09.004](https://doi.org/10.1016/j.semerg.2009.09.004)

\*Autor para correspondencia.

Correo electrónico: [mario.baquero@gmail.com](mailto:mario.baquero@gmail.com) (M. Baquero Alonso).